

Landivisiau. Le portrait inspire les amateurs du Landi Photo-club



« L'homme à la cigarette ». | SYLVAIN BARON

Durant la première partie de la saison, les membres ont travaillé sur les bases de la photographie. Ils peuvent maintenant aborder des thématiques plus avancées. Les semaines passées, le programme abordait la mesure d'exposition, l'édition de photos... Malgré le contexte sanitaire, le club se félicite de l'assiduité des membres, ravis de partager leur passion. Ils sont en moyenne une trentaine à se réunir chaque vendredi. Les concours mensuels sont également toujours très appréciés.

Pour le mois de janvier, le thème tiré au sort était le portrait. Quelque 27 photographies étaient ainsi en compétition pour ce défi. Sylvain Baron, président du club photo, termine à la première place avec son portrait en noir et blanc de *L'homme à la cigarette*.

Céline Le Moigne (*La fillette au regard malicieux*) et Laurence Guerch (*La princesse en robe bleue*) arrivent ex aequo à la 2^e place. Amandine Pouliquen termine 3^e avec le gros plan attendrissant d'un nourrisson.

Pour le mois de février, le sujet du concours sera Ombres et lumière. Ce sera aussi le thème du projet annuel d'exposition.